





















Pada dasarnya kepuasan kerja merupakan hal yang bersifat individual. Setiap karyawan akan memiliki tingkat kepuasan yang berbeda-beda sesuai dengan nilai-nilai yang berlaku dalam dirinya. Semakin banyak aspek-aspek dalam pekerjaan yang sesuai dengan keinginan individu, maka akan semakin tinggi tingkat kepuasan yang dirasakan dan sebaliknya. Karyawan yang puas melakukan pekerjaan lebih baik dalam memenuhi kewajiban seperti tertuang dalam deskripsi pekerjaan.

Kepuasan kerja merujuk pada sikap umum seorang individu terhadap pekerjaannya. Seseorang dengan tingkat kepuasan kerja yang tinggi menunjukkan sikap positif terhadap pekerjaannya dan sebaliknya apabila pegawai tidak puas dengan pekerjaannya, pegawai tersebut akan menunjukkan sikap yang negatif terhadap pekerjaannya.

Menurut Straus dan Sayles, kepuasan kerja juga penting untuk aktualisasi diri. Karyawan yang tidak memperoleh kepuasan kerja tidak akan pernah mencapai kematangan psikologis, dan pada gilirannya akan menjadi frustrasi. Karyawan seperti ini akan sering melamun, mempunyai semangat kerja rendah, cepat lelah dan bosan, emosinya tidak stabil, sering absen dan melakukan kesibukan yang tidak ada hubungannya dengan pekerjaan yang harus dilakukan. Sedangkan karyawan yang mendapatkan kepuasan kerja biasanya mempunyai catatan kehadiran dari perputaran yang lebih baik, berprestasi kerja lebih baik daripada karyawan yang tidak memperoleh kepuasan kerja. Oleh karena itu kepuasan kerja mempunyai arti penting baik









Komitmen organisasional merupakan identifikasi dan keterlibatan seseorang yang relative kuat terhadap organisasi. Komitmen organisasi merupakan kegiatan keinginan anggota organisasi untuk tetap mempertahankan keanggotaannya dalam organisasi dan bersedia berusaha keras bagi pencapaian tujuan organisasi.

Malthis dan Jackson (2008) mengartikan komitmen organisasi adalah sejauh mana karyawan percaya dan menerima tujuan organisasi dan mempunyai keinginan untuk tetap dengan organisasi. Hal ini berhubungan dengan sejauh mana keterlibatan karyawan untuk berkontribusi pada organisasi tersebut. Menurut Kreitner dan Kinicki (2007) komitmen organisasi mencerminkan sejauh mana seorang individu mengidentifikasi dirinya dengan organisasi dan terkait dengan tujuan-tujuannya. Ini merupakan sikap kerja yang penting, karena karyawan-karyawan yang berkomitmen diharapkan mampu menampilkan kemauan untuk bekerja keras guna mencapai tujuan organisasi tersebut.

Berdasarkan uraian diatas bahwa komitmen organisasi adalah sikap karyawan yang tertarik dengan tujuan, nilai, dan sasaran organisasi yang ditunjukkan dengan adanya penerimaan individu atas nilai dan tujuan organisasi serta memiliki keinginan untuk berorganisasi sehingga membuat individu betah dan tetap ingin bertahan di organisasi tersebut demi tercapainya tujuan dan kelangsungan organisasi.

Menurut steers (1996) komitmen karyawan terhadap organisasi mempunyai tiga aspek yaitu:











penelitian yang sekarang menggunakan dua variabel yaitu pengembangan karir dan kepuasan kerja. Perbedaan lainnya terletak pada analisis data dan objek penelitian, dimana dalam penelitian terdahulu objek penelitiannya adalah PT. Windika Utama Semarang, sedangkan dalam penelitian yang sekarang objek penelitiannya adalah PT. Pegadaian (Persero) Cabang Pegadaian Syariah Blauran Surabaya. Persamaannya adalah sama-sama menggunakan variabel bebas yaitu pengembangan karir dan sama-sama menggunakan variabel terikat yaitu komitmen organisasi.

2. Andi Adryan Ali Imran Ryalis (2012) telah melakukan penelitian dengan judul Analisis pengaruh pengembangan karir organisasi terhadap komitmen karyawan pada kantor pusat PT. Bank Sulselbar kota Makassar. Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis pengaruh pengembangan karir organisasi dengan komitmen karyawan. Penelitian ini dilakukan di PT. Bank Sulselbar kota Makassar, dengan sampel penelitian sebanyak 67 karyawan. Variabel dalam penelitian ini adalah program pengembangan karir (variabel bebas), komitmen karyawan (variabel terikat). Penelitian ini menggunakan metode analisis deskriptif, dan analisis regresi linier berganda. Hasil penelitian ini menyatakan bahwa pengembangan karir berdasarkan pendidikan dan pelatihan, serta mutasi dan promosi berpengaruh terhadap komitmen karyawan dan pengembangan karir berdasarkan pendidikan dan pelatihan berpengaruh paling dominan terhadap komitmen karyawan pada kantor pusat PT. Bank Sulselbar kota Makassar.

Perbedaan dan persamaan penelitian terdahulu dengan penelitian yang sekarang yaitu perbedaannya terletak pada variabel bebas, yaitu dalam penelitian yang sekarang menggunakan variabel pengembangan karir dan kepuasan kerja sedangkan dalam penelitian ini hanya menggunakan variabel pengembangan karir. Perbedaan lainnya terletak pada analisis data dan objek penelitian, dimana dalam penelitian ini objek penelitiannya adalah pada kantor pusat PT. Bank Sulselbar kota Makassar, sedangkan dalam penelitian yang sekarang objek penelitiannya adalah PT. Pegadaian (Persero) Cabang Pegadaian Syariah Blauran Surabaya. Persamaannya adalah sama-sama menggunakan variabel bebas yaitu pengembangan karir dan sama-sama menggunakan variabel terikat yaitu komitmen organisasi.

3. Wahyu Nugroho (2009) telah melakukan penelitian dengan judul Pengaruh kepuasan kerja terhadap komitmen organisasi pada karyawan kontrak Universitas Islam Negeri (UIN) Malang. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk menjelaskan pengaruh variabel kepuasan kerja yang signifikan secara simultan dan secara parsial terhadap komitmen organisasi. Penelitian ini dilakukan di Universitas Islam Negeri (UIN) Malang, dalam penelitian ini penarikan sampel sebanyak 127 orang karyawan kontrak yang ada di UIN Malang. Variabel dari penelitian ini adalah kepuasan kerja (variabel bebas), dan komitmen organisasi (variabel terikat). Dalam pengumpulan data penelitian ini menggunakan data primer (sebar kuesioner) dan menggunakan teknik analisis regresi linear berganda. Hasil penelitian menyatakan bahwa



kepuasan kerja berpengaruh signifikan terhadap komitmen organisasi pada karyawan kontrak Universitas Islam Negeri (UIN) Malang.

Perbedaan dan persamaan penelitian terdahulu dengan penelitian yang sekarang yaitu perbedaannya terletak pada variabel bebas, dimana dalam penelitian yang sekarang menggunakan dua variabel yaitu pengembangan karir dan kepuasan kerja sedangkan dalam penelitian terdahulu hanya menggunakan satu variabel yaitu kepuasan kerja. Perbedaan lainnya terletak pada objek penelitian dan analisis data yang digunakan, dimana dalam penelitian ini objek penelitiannya adalah Universitas Islam Negeri (UIN) Malang, sedangkan dalam penelitian proposal objek penelitiannya adalah PT. Pegadaian (Persero) Cabang Pegadaian Syariah Blauran Surabaya. Persamaannya adalah sama-sama menggunakan variabel independen yaitu kepuasan kerja dan variabel dependen yaitu komitmen.

4. Muhammad Wisnu Wardhana (2004) telah melakukan penelitian dengan judul Pengaruh kepuasan kerja karyawan terhadap komitmen organisasi studi kasus pada bagian keperawatan rumah sakit Islam Aisyiyah Malang. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk menjelaskan pengaruh kepuasan kerja terhadap komitmen organisasi. Penelitian ini dilakukan di Rumah Sakit Islam Aisyiyah Malang, dengan populasi penelitian sebesar 121 karyawan. Variabel dalam penelitian ini adalah kepuasan kerja (variabel bebas) dan komitmen organisasi (variabel terikat). Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah analisis regresi linear berganda. Hasil penelitian ini menyatakan bahwa kepuasan kerja tidak berpengaruh terhadap

komitmen organisasi pada bagian keperawatan rumah sakit Islam Aisyiyah Malang.

Perbedaan dan persamaan penelitian terdahulu dengan penelitian yang sekarang yaitu perbedaannya terletak pada variabel independen, dimana dalam penelitian yang sekarang menggunakan dua variabel yaitu pengembangan karir dan kepuasan kerja sedangkan dalam penelitian terdahulu hanya menggunakan satu variabel yaitu kepuasan kerja. Perbedaan lainnya terletak pada analisis data dan objek penelitian, dimana dalam penelitian terdahulu objek penelitiannya adalah Rumah Sakit Islam Aisyiyah Malang, sedangkan dalam penelitian yang sekarang objek penelitiannya adalah PT. Pegadaian (Persero) Cabang Pegadaian Syariah Blauran Surabaya. Persamaannya adalah sama-sama menggunakan variabel independen yaitu kepuasan kerja dan variabel dependen yaitu komitmen.

5. Simatupang (2013) telah melakukan penelitian dengan judul Pengaruh kepuasan kerja terhadap komitmen organisasi pegawai pelayanan pajak di Jakarta. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk menganalisis pengaruh kepuasan kerja terhadap komitmen organisasi pegawai KPP di Jakarta. Penelitian ini dilakukan di kantor pelayanan pajak di Jakarta. Sampel yang digunakan dalam penelitian ini berjumlah 438 pegawai di beberapa KPP di Jakarta. Variabel dalam penelitian ini adalah kepuasan kerja (variabel bebas), dan komitmen organisasi (variabel terikat). Penelitian ini menggunakan analisis deskriptif, regresi linear sederhana, dan general linear



